



Compañía

Perfil -2024

Experimente oportunidades de inversión excepcionales con Torex Gold. Disfrute de transparencia, crecimiento y retornos confiables con un socio confiable.

DATOS DE CONTACTO



<https://torexgold.org/>



support@totexgold.org



Exchange Tower 130 King Street West,
Suite 740 Toronto, Ontario, Canada
M5X 2A2

SOBRE NOSOTROS

En Torex Gold, nos impulsa un profundo compromiso con la excelencia, la sostenibilidad y la innovación en la industria minera. Nuestro viaje para convertirnos en el mayor productor de oro de México en 2023 es un testimonio de nuestra inquebrantable dedicación a estos principios y de los notables esfuerzos de nuestra talentosa fuerza laboral. A finales de 2023, nuestro equipo estaba compuesto por más de 1,200 empleados directos y casi 3,400 contratistas, el 99% de los cuales se enorgullecen de llamar a México su hogar, y aproximadamente el 70% proviene del estado de Guerrero.

Nuestro principal activo, el Complejo Morelos, se erige como un faro de nuestro éxito y ambición. Este complejo incluye el Complejo Minero El Limón Guajes (ELG), que cuenta con los tajos abiertos El Limón y El Limón Sur, la mina subterránea ELG y nuestra planta de procesamiento de última generación, que comenzó la producción comercial el

1 de abril de 2016. El Complejo Morelos no es sólo una operación minera; Es un símbolo de nuestro compromiso con la excelencia operativa, la administración ambiental y la responsabilidad social.



El Complejo Minero ELG ha sido una piedra angular de nuestro éxito, produciendo cantidades significativas de oro y contribuyendo sustancialmente a nuestra posición como el principal productor de oro en México. Los pozos a cielo abierto, con sus

vastas reservas, y la mina subterránea ELG, con sus ricos depósitos, han sido meticulosamente desarrollados y operados para garantizar la máxima eficiencia y el mínimo impacto ambiental. Nuestra planta de procesamiento, equipada con tecnología de punta, garantiza que extraemos y procesamos el oro de la manera más eficiente y respetuosa con el medio ambiente posible.

Sin embargo, nuestra visión para Torex Gold se extiende mucho más allá de las operaciones actuales. Estamos dando forma activamente al futuro de nuestras operaciones mineras en México a través del desarrollo del Proyecto Media Luna. Ubicada a solo siete kilómetros del Complejo Minero ELG, Media Luna es un depósito subterráneo que contiene una importante mineralización de oro, cobre y plata. Situado en el lado sur del río Balsas, este proyecto representa el siguiente capítulo en nuestra historia de crecimiento.

El Proyecto Media Luna fue aprobado por nuestra Junta Directiva en marzo de 2022 y, desde entonces, la construcción ha avanzado a un ritmo notable. Anticipamos la primera producción de Media Luna en el cuarto trimestre de 2024, y la producción comercial se espera para el primer trimestre de 2025. Este proyecto no se trata solo de ampliar nuestra capacidad de producción; se trata de extender la vida útil del Complejo Morelos al menos hasta 2033 y sentar una base sólida para los planes de crecimiento futuro de Torex.

Nuestro compromiso con el futuro va más allá del Proyecto Media Luna. La propiedad de Morelos, que alberga tanto a ELG como a Media Luna, tiene un enorme potencial para un mayor desarrollo.

Actualmente, el 75% de la propiedad permanece inexplorada, y hemos identificado múltiples objetivos de exploración listos para la perforación. Estas áreas inexploradas representan oportunidades significativas para futuros descubrimientos y el potencial para aumentar aún más nuestra producción y reservas.

Además de maximizar el potencial de la propiedad Morelos, estamos buscando activamente oportunidades para adquirir activos en las Américas que nos permitan lograr una diversificación geográfica rentable y productiva. Creemos que al expandir nuestra presencia y diversificar nuestra base de activos, podemos crear valor adicional para nuestros accionistas y garantizar la sostenibilidad a largo plazo de nuestras operaciones.

En el núcleo de Torex Gold se encuentra un conjunto de valores que guían todo lo que hacemos. Estamos comprometidos con la construcción de una empresa minera que no solo genere valor para nuestros accionistas, sino que también marque una diferencia positiva en las comunidades donde operamos. Adoptamos la innovación en todos los aspectos de nuestro negocio, desde las tecnologías que utilizamos hasta las formas en que nos relacionamos con nuestros grupos de interés. Creemos que al fomentar una cultura de innovación, podemos impulsar la mejora continua y lograr la excelencia en todo lo que hacemos.

Nuestro compromiso con la responsabilidad social se refleja en la composición de nuestra fuerza laboral y nuestro compromiso con las comunidades locales. Estamos orgullosos de que el 99% de nuestra fuerza laboral en el sitio sea de México, con una parte significativa proveniente del estado de Guerrero. Esto no solo apoya el empleo local, sino que también garantiza que nuestras operaciones estén profundamente arraigadas en las comunidades locales. Trabajamos en estrecha colaboración con los líderes comunitarios y las partes interesadas para comprender sus necesidades y prioridades, e invertimos en programas que promueven la educación, la salud y el desarrollo económico.

El cuidado del medio ambiente es otra piedra angular de nuestro enfoque. Estamos comprometidos a minimizar el impacto ambiental de nuestras operaciones y a implementar las mejores prácticas en gestión ambiental. Desde el diseño y la construcción de nuestras instalaciones hasta la operación y el cierre de nuestras minas, nos esforzamos por proteger el

medio ambiente natural y asegurarnos de dejar un legado positivo para las generaciones futuras.



Nuestros logros hasta la fecha son un testimonio del arduo trabajo y la dedicación de nuestro equipo. Desde la exploración inicial y el desarrollo del Complejo Morelos hasta la construcción en curso del Proyecto Media Luna, nuestros empleados y contratistas han demostrado una habilidad, resiliencia y compromiso excepcionales. Sus esfuerzos nos han permitido alcanzar hitos significativos y han

posicionado a Torex Gold como líder en la industria minera.

Estamos seguros de que si nos mantenemos fieles a nuestros valores y mantenemos nuestro enfoque en la excelencia, la innovación y la sostenibilidad, podemos seguir aportando valor a nuestros accionistas y tener un impacto positivo en las comunidades en las que operamos.



LO QUE HACEMOS EN TOREX GOLD

Exploración y Desarrollo:

En Torex Gold, nuestro viaje comienza con una exploración y desarrollo meticulosos, utilizando técnicas avanzadas de estudio geológico y tecnología de punta. El Complejo Morelos, nuestro principal activo, incluye el Complejo Minero El Limón Guajes (ELG) y el Proyecto Media Luna. El Complejo Minero ELG, que comenzó la producción comercial el 1 de abril de 2016, incluye los tajos abiertos El Limón y El Limón Sur, la mina subterránea ELG y nuestra planta de procesamiento. El Proyecto Media Luna, aprobado en marzo de 2022, está programado para comenzar la producción en el cuarto trimestre de 2024, extendiendo la vida útil del Complejo Morelos hasta al menos 2033.

Producción y procesamiento:

Nuestro proceso de producción en el Complejo Morelos emplea técnicas de minería a cielo abierto y subterránea. Los tajos abiertos El Limón y El Limón Sur y la mina subterránea ELG son operados con precisión y tecnologías avanzadas. Nuestra planta de procesamiento está equipada con tecnología de punta para optimizar la extracción de oro y minimizar el impacto ambiental, lo que garantiza un procesamiento eficiente del mineral en bruto en oro refinado.

Crecimiento y exploración futuros:

Estamos comprometidos con el crecimiento futuro a través de la exploración y adquisición estratégicas. La propiedad Morelos, con un 75% inexplorado, tiene un potencial significativo para un mayor desarrollo, con múltiples objetivos de exploración listos para perforar. También estamos buscando activamente adquirir activos en las Américas para diversificar nuestra presencia geográfica, mitigar riesgos y garantizar la sostenibilidad a largo plazo.

Innovación y Tecnología:

La innovación está en el corazón de las operaciones de Torex Gold. Invertimos continuamente en nuevas tecnologías y metodologías para mejorar la eficiencia, la seguridad y el rendimiento medioambiental.

Nuestro compromiso con la investigación y el desarrollo garantiza que nos mantengamos a la vanguardia de los avances tecnológicos, colaborando con instituciones líderes y socios de la industria para impulsar la mejora continua.

Sostenibilidad y Gestión Ambiental:

Nos dedicamos a minimizar el impacto ambiental de nuestras operaciones a través de las mejores prácticas en gestión ambiental. Nuestro compromiso con la sostenibilidad incluye el uso eficiente del agua y la energía, la gestión de residuos y la conservación de la biodiversidad, asegurando que nuestras operaciones sean ambientalmente responsables y contribuyan positivamente a las comunidades donde operamos.

Participación Comunitaria y Responsabilidad Social:

Apoyar a las comunidades locales es una piedra angular de nuestra misión. Estamos orgullosos de que el 99% de nuestra fuerza laboral en el sitio es de México, con aproximadamente el 70% del estado de Guerrero. Invertimos activamente en programas de desarrollo comunitario que promueven la educación, la salud y el crecimiento económico, trabajando en estrecha colaboración con los líderes locales y las partes interesadas para alinear nuestras iniciativas con las necesidades y prioridades de la comunidad.



PLANES DE INVERSIÓN

En Torex Gold, nuestros planes de inversión están meticulosamente diseñados para garantizar un crecimiento sostenible, maximizar el valor para los accionistas e impulsar la innovación en todas nuestras operaciones. Como el mayor productor de oro en México, nos dedicamos a expandir nuestras capacidades de producción, explorar nuevas oportunidades y mantener los más altos estándares de responsabilidad ambiental y social.



Nuestra estrategia integral de inversión se enfoca en varias áreas clave: el desarrollo continuo de nuestros principales activos, el Complejo Morelos y el Proyecto Media Luna; la búsqueda de nuevas adquisiciones y objetivos de exploración dentro de las Américas; y la integración de tecnologías avanzadas para mejorar la eficiencia operativa y la sostenibilidad. Al fomentar relaciones sólidas con la comunidad y mantener un compromiso con la excelencia, nuestro objetivo es construir una cartera resistente y diversificada que posicione a Torex Gold para el éxito a largo plazo y el liderazgo en la industria.

Nuestro viaje comienza con el Complejo Morelos, nuestro principal activo, que está en el corazón de nuestra estrategia de inversión. Este complejo incluye el Complejo Minero El Limón Guajes (ELG) y el Proyecto Media Luna. El Complejo Minero ELG, que comenzó la producción comercial el 1 de abril de 2016, comprende los tajos abiertos El Limón y El Limón Sur, la mina subterránea ELG y una planta de procesamiento de última generación. Nuestra

inversión en el Complejo Morelos se enfoca en optimizar la eficiencia de la producción, expandir las operaciones mineras y garantizar los más altos estándares de seguridad y cuidado del medio ambiente.

Los planes de inversión de Torex Gold son un reflejo de nuestro compromiso con la excelencia, la innovación y la sostenibilidad. A medida que continuamos expandiendo nuestras capacidades de producción, explorando nuevas oportunidades y manteniendo los más altos estándares de responsabilidad ambiental y social, confiamos en nuestra capacidad para lograr el crecimiento y el éxito a largo plazo. Estamos orgullosos de nuestros logros y entusiasmados con las oportunidades que se avecinan a medida que construimos un futuro sostenible y próspero para Torex Gold y todos nuestros accionistas.

Presentación de los planes de inversión en oro de Torex:

Plan Oro

- Depósito mínimo: 100.00
- Depósito máximo: \$4,999.00
- ROI diario: 1.80% diario
- Duración del plan: 4 días
- Bono de referencia: 2% diario

Plan Plata

- Depósito mínimo: 5,000.00
- Depósito máximo: \$9,999.00
- ROI diario: 2.50% diario
- Duración del plan: 7 días
- Bono de referencia: 2% diario

Plan Platino

- Depósito mínimo: 10,000.00
- Depósito máximo: Ilimitado
- ROI diario: 3.20% diario
- Duración del plan: 7 días
- Bono de referencia: 2% diario

Estos planes de inversión están estructurados para atender a una variedad de perfiles de inversores, desde personas con fondos modestos hasta aquellos con un capital significativo para invertir. Cada plan ofrece rendimientos diarios competitivos e incluye un bono por referencias, lo que promueve el crecimiento y la participación de la comunidad. Al elegir el plan que mejor se adapte a sus objetivos financieros y tolerancia al riesgo, los inversores pueden optimizar su estrategia de inversión y lograr los resultados financieros deseados.

PROGRAMA DE AFILIADOS

En Torex Gold, creemos en recompensar a nuestros inversores por su confianza y apoyo a través de nuestro completo Programa de Afiliados del 2%. Este programa está diseñado para ofrecer oportunidades de ingresos adicionales a nuestros inversionistas alentándolos a recomendar nuevos participantes a nuestros planes de inversión. Al aprovechar el poder de las redes personales, nuestro Programa de Afiliados tiene como objetivo fomentar una comunidad de inversión colaborativa en la que todos se beneficien del crecimiento y el éxito compartidos.

Cómo funciona el programa de afiliados

Nuestro programa de afiliados es simple y directo. Cuando se una al programa, recibirá un enlace de referencia único que puede compartir con su red, incluidos amigos, familiares, colegas y conexiones de redes sociales. Cada vez que alguien se registre y realice un depósito utilizando su enlace de referencia,

ganará una comisión del 2% sobre el monto de su depósito.

Aquí tienes una guía paso a paso para empezar:

Únete:

El primer paso para convertirse en afiliado es registrarse en el programa. Visite nuestro sitio web y navegue hasta la sección de afiliados, donde puede registrarse proporcionando información básica como su nombre, dirección de correo electrónico y método de pago preferido.

Reciba su enlace de referencia único:

Una vez que se registre correctamente, recibirá un enlace de referencia único que puede compartir con otros. Este enlace está vinculado a su cuenta y nos permite realizar un seguimiento de las referencias que se originan en sus esfuerzos.

Comparte tu enlace:

Comience a correr la voz sobre Torex Gold y nuestros planes de inversión. Comparta su enlace de referencia a través de las redes sociales, el correo electrónico o el boca a boca para atraer a posibles inversores que puedan estar interesados en nuestros servicios.

Gane comisiones por referencia:

Por cada persona que se registre y realice un depósito utilizando su enlace de referencia, ganará una comisión equivalente al 2% del monto de su inversión inicial. Estas comisiones se acreditan automáticamente en su cuenta y pueden retirarse o reinvertirse a su discreción.

Realiza un seguimiento de tus ganancias:

Realice un seguimiento de sus ganancias y actividad de referencia a través de su panel de afiliados. Supervise el rendimiento de su enlace de referencia, vea los pagos de comisiones y acceda a materiales

promocionales para mejorar sus esfuerzos de marketing.

Haz crecer tu red:

A medida que continúe recomendando nuevos inversores a Torex Gold, su red y su potencial de ganancias se expandirán exponencialmente. Anime a sus referencias a compartir sus propios enlaces de referencia y participar en el programa de afiliados para amplificar aún más sus ganancias.



BENEFICIOS DE UNIRSE A NUESTRO PROGRAMA DE AFILIADOS

Flujo de ingresos adicional:

El programa de afiliados ofrece una excelente manera de crear un flujo adicional de ingresos. Simplemente refiriendo a otros a Torex Gold, puede ganar comisiones significativas, proporcionando un complemento lucrativo a sus propias ganancias de inversión.

Fácil de empezar:

Unirse a nuestro programa de afiliados es fácil. Una vez que esté registrado en nuestra plataforma, puede registrarse en el programa de afiliados y comenzar a compartir su enlace de referencia de inmediato. No hay requisitos complejos ni barreras de entrada, por lo que es accesible para todos.

Alto potencial de ganancias:

Con una comisión del 2% en cada depósito realizado por sus referidos, el potencial de ganancias es sustancial. Cuantas más personas recomiendes que hagan depósitos, más ganarás. Esto puede acumularse rápidamente, especialmente si sus referencias continúan invirtiendo y haciendo crecer sus cuentas.

Sin límites en las ganancias:

No hay límites en la cantidad que puede ganar a través del programa de afiliados. Sus ganancias están directamente relacionadas con la cantidad y el tamaño de los depósitos realizados por sus referidos.

Soporte y recursos:

Proporcionamos a nuestros afiliados las herramientas y los recursos que necesitan para tener éxito. Esto incluye materiales de marketing, consejos sobre cómo promocionar eficazmente su enlace de referencia y el apoyo de nuestro equipo para ayudarlo a maximizar sus ganancias.

¿POR QUÉ ELEGIRNOS?

Liderazgo en la industria:

Torex Gold se erige como el mayor productor de oro en México, un testimonio de nuestro liderazgo en la industria minera. Nuestro compromiso con la excelencia, la innovación y las prácticas sostenibles nos ha posicionado a la vanguardia del sector. Al elegirnos, se alinea con una empresa que tiene un historial comprobado de éxito y liderazgo en la industria.

Trayectoria comprobada:

Nuestro principal activo, el Complejo Morelos, ha entregado consistentemente resultados sobresalientes desde que comenzó la producción comercial en abril de 2016. Con múltiples depósitos de alta ley y operaciones mineras avanzadas, hemos demostrado nuestra capacidad para alcanzar y superar los objetivos de producción, proporcionando rendimientos confiables a nuestros inversores.

Sólidas perspectivas de crecimiento:

Las perspectivas de crecimiento futuro de Torex Gold son sólidas y prometedoras. Nuestro proyecto Media Luna, ubicado a solo siete kilómetros del complejo minero ELG, está programado para comenzar la producción en el cuarto trimestre de 2024, con una producción comercial prevista para el primer trimestre de 2025. Se espera que este proyecto extienda la vida útil de nuestro Complejo Morelos al menos hasta 2033, asegurando una producción y crecimiento sostenidos.

Compromiso con la innovación:

La innovación está en el centro de nuestras operaciones. Invertimos continuamente en tecnologías y metodologías avanzadas para mejorar la eficiencia operativa, la seguridad y el rendimiento ambiental. Al integrar técnicas de estudio geológico de última generación, equipos de minería automatizados y tecnologías de procesamiento de vanguardia, nos aseguramos de que Torex Gold siga siendo líder en innovación minera.

Responsabilidad Ambiental:

En Torex Gold, priorizamos el cuidado del medio ambiente. Nuestros planes de inversión incluyen las mejores prácticas en gestión ambiental, como el uso eficiente del agua y la energía, la gestión de residuos y la conservación de la biodiversidad. Nos dedicamos a minimizar nuestro impacto ambiental y garantizar que nuestras operaciones contribuyan positivamente a los ecosistemas con los que interactuamos.



Responsabilidad Social

Estamos profundamente comprometidos a apoyar a las comunidades donde operamos. Con el 99% de nuestra fuerza laboral de México y aproximadamente el 70% del estado de Guerrero, priorizamos el empleo local y el desarrollo comunitario. Nuestros programas de responsabilidad social se enfocan en la educación, la salud y el crecimiento económico, asegurando que nuestras operaciones marquen una diferencia positiva en la vida de las personas.

Diversos Planes de Inversión:

Ofrecemos una gama de planes de inversión diseñados para satisfacer las diversas necesidades de nuestros inversores. Ya sea que sea un pequeño inversionista o una persona de alto patrimonio neto, nuestros planes Oro, Plata y Platino brindan rendimientos diarios competitivos y opciones de inversión flexibles. Esta diversidad garantiza que cada inversionista pueda encontrar un plan que se alinee con sus objetivos financieros.

Lucrativo Programa de Afiliados:

Nuestro Programa de Afiliados del 2% ofrece una atractiva oportunidad para obtener ingresos adicionales al recomendar nuevos inversores. Con una comisión diaria constante del 2% sobre los depósitos de los referidos, nuestro programa de afiliados ofrece un potencial de ganancias ilimitado. Este programa está diseñado para recompensar a nuestros inversores por su apoyo y contribución al crecimiento de nuestra comunidad.

Fuerte enfoque en la comunidad:

Elegir Torex Gold significa formar parte de una comunidad de inversores fuerte y solidaria. Valoramos a nuestros inversores y nos esforzamos por mantener una comunicación transparente y abierta. Nuestro enfoque en el crecimiento de la comunidad y la colaboración garantiza que todos los miembros se beneficien del éxito compartido y los esfuerzos colectivos.

Estabilidad financiera:

La estabilidad financiera y las prácticas de gestión prudentes de Torex Gold garantizan que sigamos siendo resistentes frente a las fluctuaciones del mercado. Nuestras inversiones estratégicas y nuestra cuidadosa planificación financiera proporcionan una base estable para un crecimiento sostenido y rendimientos confiables, lo que nos convierte en una opción confiable para los inversores.

Alcance global:

Si bien nuestras operaciones se basan principalmente en México, nuestra visión se extiende a nivel mundial. Estamos buscando activamente oportunidades para adquirir activos en las Américas, permitiendo una diversificación geográfica rentable y productiva. Este alcance global garantiza que Torex Gold pueda capitalizar las oportunidades en diferentes jurisdicciones, mejorando aún más nuestro potencial de crecimiento.

Operaciones transparentes:

La transparencia es una piedra angular de nuestras prácticas comerciales. Mantenemos una comunicación abierta y honesta con nuestros inversores, proporcionando actualizaciones periódicas sobre nuestras operaciones, rendimiento financiero y planes futuros. Esta transparencia genera confianza, lo que garantiza que nuestros inversores estén bien informados y comprometidos.



PASOS SIMPLIFICADOS PARA REGISTRARSE, DEPOSITAR Y RETIRAR

En Torex Gold, priorizamos brindar una experiencia fluida y fácil de usar para nuestros inversores.

Entendemos que navegar por los procesos de registro, depósito de fondos y retiro de devoluciones a veces puede ser desalentador. Por lo tanto, hemos simplificado estos pasos para garantizar que pueda administrar sus inversiones de manera rápida y sencilla. Ya sea que sea un inversor nuevo o uno experimentado, nuestros procedimientos simplificados están diseñados para que su viaje con Torex Gold sea suave y sin complicaciones.

En esta guía, lo guiaremos a través de los sencillos pasos para registrarse en nuestra plataforma, realizar su primer depósito y retirar sus ganancias, asegurándonos de que pueda concentrarse en maximizar los rendimientos de su inversión con confianza.

CÓMO REGISTRARSE

- **Paso 1:** Haga clic en la URL del sitio web <https://torexgolds.org/>
- **Paso 2:** Haz clic en el botón "Crear cuenta".
- **Paso 3:** Se le pedirá que proporcione información básica como su nombre, nombre de usuario, contraseña, etc.
- **Paso 4:** Ingresa tu dirección de correo electrónico.
- **Paso 5:** Confirma tu dirección de correo electrónico.
- **Paso 6:** Haga clic en el botón "Crear cuenta" para completar el proceso de registro.

CÓMO DEPOSITAR

- **Paso 1:** Inicia sesión en tu cuenta.
- **Paso 2:** Navega a la "Sección de depósitos" del panel de control de tu cuenta.
- **Paso 3:** Elige tu plan preferido.
- **Paso 4:** Elija su método de depósito preferido, como bitcoin, USDT, TRC20, Ethereum u otras opciones.
- **Paso 5:** Ingrese la cantidad deseada que desea depositar.
- **Paso 6:** Verifica todos los detalles de pago antes de hacer clic en el botón "Completar solicitud".

CÓMO RETIRAR

- **Paso 1:** Inicia sesión en tu cuenta.
- **Paso 2:** Navega a tu Panel de control y haz clic en la "Sección de retiros" de tu cuenta.
- **Paso 3:** Selecciona tu método de retiro preferido, que podría incluir transferencias bancarias, transferencias de criptomonedas u otras opciones.
- **Paso 4:** Ingrese la cantidad que desea retirar y verifique los detalles de la transacción.
- **Paso 5:** Confirme la solicitud de retiro y permita el tiempo de procesamiento, que puede variar según el método de retiro elegido y otros factores.
- **Paso 6:** Una vez procesados, sus fondos se transferirán a su cuenta designada.

CONTÁCTENOS

Descubra las ventajas de invertir con Torex Gold, donde convergen el liderazgo en la industria, la innovación y el compromiso con la responsabilidad ambiental y social. Conviértete en parte de una comunidad próspera que valora la transparencia, la estabilidad financiera y el crecimiento sostenible. Con diversos planes de inversión y un lucrativo programa de afiliados, Torex Gold ofrece oportunidades incomparables para inversores de todos los niveles.

DIRECCIÓN

Exchange Tower 130 King Street West, Suite
740 Toronto, Ontario, Canadá M5X 2A2

ENVÍENOS UN CORREO

support@torexgolds.org